

# MAGAZINE

## Hadiri Buka Puasa Bersama dan Syukuran Kenaikan Pangkat Anggota, Danrem 162/WB Tekankan Kerja Ikhlas

Syafruddin Adi - NTB.MAGZ.CO.ID

Apr 1, 2024 - 23:12



*Danrem 162/WB Brigjen TNI Agus Bhakti S.IP., M.IP., saat memberikan sambutan pada acara buka puasa bersama dan syukuran Kenaikan Pangkat anggota di Makodim 1606/Mataram, Senin (01/04/2024)*

Mataram NTB - Sebagai wujud rasa syukur, Kodim 1606/Mataram menggelar Acara Buka puasa bersama yang dirangkaikan dengan syukuran Kenaikan Pangkat anggota Kodim 1606/Mataram yang diselenggarakan di Makodim

1606/Mataram, Senin (01/04/2024).

Hadir pada kegiatan tersebut Danrem 162/WB, Kasrem 162/WB, Para kasi Korem 162/WB, Dandim 1606/Mataram, Para Danramil jajaran Kodim 1606/Mataram, serta rekan-rekan media mitra Korem 162/WB.

Dalam sambutan pembukanya Dandim 1606/Mataram Kolonel Arm. Muhammad Syaifuddin S.Sis., M.Han., menyampaikan ucapan terimakasih kepada para undangan atas kesempatannya hadir dalam acara tersebut.

“Ini Momentum kita silaturahmi, semoga syukuran dan buka puasa bersama ini akan meningkatkan semangat kita bersama dalam melaksanakan aktivitas sehari-hari,”pungkasnya.

Sementara itu Danrem 162/WB Brigjen TNI Agus Bhakti S.IP., M.IP., mengatakan acara silaturahmi melalui buka bersama yang dirangkaikan dengan Syukuran kenaikan pangkat anggota sebagai momentum kebersamaan untuk memupuk tali silaturahmi antar sesama TNI.

“Semoga kegiatan seperti dapat memupuk tali silaturahmi sesama anggota sebagai pendorong kelanjutan tugas-tugas yang dilakukan TNI,”harap Danrem.

Pria yang kerap disapa Agus tersebut berpesan kepada para anggotanya untuk bekerja dengan penuh semangat pengabdian serta keikhlasan, sehingga hasil kerja yang didapat dapat berguna dan bermanfaat bagi Daerah dan masyarakat serta akan menjadi nilai ibadah bagi yang melakukannya dengan penuh keikhlasan.

Menurutnya, Kenaikan pangkat tentu tidak datang dengan sekonyong-konyong akan tetapi dengan kerja keras dan dedikasi yang tinggi. Oleh karenanya terus belajar dan berdedikasi untuk rakyat, bangsa dan negara.

“Berbuatlah sesuatu dengan ikhlas, Insya Allah sekecil apapun perbuatan baik yang dilakukan akan dicatat oleh Allah SWT,”jelasnya.

Terkait kesiapan Korem 162/WB dalam melakukan pengamanan aktivitas masyarakat saat menjelang hari raya idul Fitri 1445 H., hingga tradisi budaya Lebaran Ketupat, pihaknya siap bersama-sama Polda NTB turut serta membantu demi keamanan dan keselamatan masyarakat.

“Kami siap membantu Polda NTB dalam pengamanan menyambut Hari Raya idul Fitri,”tegasnya.

Terakhir ia berharap kepada masyarakat untuk tetap menjaga situasi Kamtibmas agar tetap kondusif. Begitu pula kepada masyarakat yang akan mudik diharapkan untuk berhati-hati dan selalu waspada sebagai upaya mengantisipasi setiap permasalahan yang mungkin terjadi.

“Kami berharap pelaksanaan lebaran idul Fitri 1445 H serta segala aktivitas masyarakat di NTB akan berlangsung lancar dan aman,”pungkasnya. (Adb)